



Secteurs paroissiaux de Manosque
et Villeneuve-Volx

Maison paroissiale St Raymond :

42 rue des Lilas 04100 Manosque

Tel : 04 92 72 17 28

paroissedemanosque@gmail.com

Père Christophe DISDIER-CHAVE

(curé) : Tel : 06 87 82 38 78

perechristophe04@gmail.com

Père Alban JACQUEMIN (vicaire) :

Tel : 06 88 69 18 93

alban.jacquemin@gmail.com

Père Henry DE LA CRUZ (vicaire) :

Tel : 07 80 28 13 26

alexander1085279@gmail.com

Aumônerie scolaire :

Tel : 06 61 50 16 12

aumonerie.manosque@gmail.com

Catéchèse et kidcat :

Tel : 06 60 71 54 87

ktmanosque@gmail.com

kidcat.manosque@gmail.com

Pastorale Saint-Charles :

Tel : 06 95 23 20 31

famille.itan@laposte.net

KT Volx-Villeneuve :

Tel : 06 21 05 55 50

Covoiturage :

Tel : 06 12 63 52 92

Site paroissial :

www.paroissedemanosque.fr

Site diocésain :

http://eglise.catholique04.fr

**Horaires habituels des Messes à
Manosque (St Sauveur) :**

- Lundi 18h00
- Mardi-vendredi 9h00
- 1^{er} samedi du mois 9h00
- Dimanche 9h/10h30

Confessions : tous les samedis
de 10h à 11h.

LA RENTREE

Frères et sœurs, Cher(e)s ami(e)s

C'est devant la grotte de Lourdes, lors du pèlerinage diocésain, que j'ai pensé et prié ce premier édito de l'année pastorale 2024-2025. J'ai confié à Marie, la Mère du Christ chacune et chacun d'entre vous, vos intentions personnelles et familiales que le Seigneur connaît.

Vous le savez maintenant, notre année paroissiale commencera par le **Congrès mission les 28 et 29 septembre** prochains. Il commencera l'année mais il devra irriguer toute notre vie paroissiale dans les années à venir

Ce congrès vise un double objectif :

- **Il doit tout d'abord permettre à chacune et chacun d'entre nous de repartir du Christ** alors que commence une nouvelle année. Vous le savez, lors de son dernier repas avant de quitter ce monde, Jésus nous a fait cette confiance : "je ne vous appelle plus serviteurs mais je vous appelle mes amis" (Jean 15,15). Nous n'aurons jamais fini d'entrer dans cette amitié et de la goûter. Elle est la lumière de nos choix, le courage de nos choix et la force dans nos épreuves. Son amitié nous assure que rien de ce que nous vivons ne lui est étranger, il nous connaît, il nous aime, il nous accompagne. Nous reprendrons conscience et nous (re)ferons l'expérience de cette amitié lors du congrès.

- **Le deuxième objectif visé par cet événement est de témoigner de cette amitié et de la porter dans nos lieux de vie.**

C'est cela être disciples-missionnaires, ce à quoi nous invite le Pape François. Déjà, Saint Jean-Paul II nous invitait à une nouvelle étape dans l'évangélisation. Évangéliser, ce n'est pas faire du prosélytisme ou augmenter les effectifs de l'Église. Le Pape François nous en explique l'objectif : "La première motivation pour évangéliser est l'amour de Jésus que nous avons reçu, l'expérience d'être sauvés par lui qui nous pousse à l'aimer toujours plus. Mais, quel est cet amour qui ne ressent pas la nécessité de parler de l'être aimé, de le montrer, de le faire connaître ?" (La joie de l'Évangile 264).

Mais nous ne savons pas toujours comment faire. Le Congrès Mission nous donnera des "outils" et des idées nouvelles. Chacune et chacun pourra y découvrir une façon d'annoncer l'amour du Christ, proche de sa personnalité, de son milieu de vie et rêver sa propre manière d'être missionnaire.

Si "l'amour du Christ nous presse" (2 Co 5, 14) comme l'affirme Saint-Paul, n'hésitons pas à pousser la porte de ce bel événement ecclésial qui se vivra chez nous.

Fraternellement

Père Christophe Disdier-Chave

**Prochaine soirée adoration eucharistique
le jeudi 05 septembre de 20h à 21h à la chapelle de la Maison St Raymond.**

Pas de confessions les samedis 07 et 28 septembre.

Pas de monnaie pour la quête ? Voici un autre moyen de participer à ce geste liturgique important.
Le panier connecté sera présenté aux paroissiens munis d'une carte bancaire (MasterCard ou Visa)
avec paiement sans contact dès ce dimanche.

Pas besoin de faire son code. Il suffit de choisir le montant désiré : 2, 5, 10 ou 20 euros, puis de poser sa carte sur le lecteur bien à plat et de vérifier que le lecteur vous confirme la réussite du don.

Merci d'être patient pendant cette période de rodage.

FORUM DES ASSOCIATIONS

Il aura lieu le **samedi 7 septembre 2024 de 9h00 à 17h00** au Parc de la Rochette, stade de rugby.

L'association **RACINES** qui représente l'aumônerie de la paroisse de Manosque sera installée **stand n°89**.

Les **inscriptions** à l'aumônerie, au catéchisme et à Kidcat se feront ce jour-là.

Vous y trouverez également des renseignements sur les prochains moments forts de la paroisse : Parcours Alpha, Congrès Mission.

PARCOURS ALPHA

La paroisse de Manosque a décidé de relancer un nouveau Parcours Alpha qui démarrera **le mercredi 25 septembre 2024 à 19h30 à St Raymond**. Vous pouvez d'ores et déjà en parler autour de vous, à votre ami(e), aux couples préparent un mariage, à la personne sur le chemin du baptême ou de la confirmation, aux parents des enfants du KT, à l'aumônerie, à St Charles ou au Kidcat, à votre voisin, à votre collègue ...

LE CONGRES MISSION A MANOSQUE - 28 ET 29 SEPTEMBRE

Un événement pour nous tous pour apprendre à annoncer Jésus avec ce que je suis, là où je suis avec ma Foi d'aujourd'hui.
Des thèmes variés afin de rejoindre chacun : discerner la volonté de Dieu, prendre soin de son couple, témoigner de Jésus malgré la souffrance et les abus dans l'Eglise, parler de Dieu à l'heure du développement personnel, être missionnaire entre générations ...

Des grands témoins tels que "le catho de service" (qui fait le buzz sur les réseaux sociaux), Fabrice Hadjadj (écrivain, philosophe, directeur de Philanthropos) ou encore le Père Wrona (ancien DJ, aujourd'hui missionnaire) ...

Et le tout dans un **cadre convivial**.

Vous avez tous votre place et on vous attend : de 0 à 99 ans, petits et grands, célibataires / en couple / familles / consacrés / ministres ordonnés, expérimentés ou non dans la mission ...

N'hésitez plus, inscrivez-vous ! : <https://congresmissionmanosque2024.wordpress.com>

Le dimanche 8 septembre, nous vous proposons de vous inscrire au congrès mission. Un accueil sera organisé entre les 2 messes. Penser à prendre votre carte bancaire. Mais n'hésitez pas à vous inscrire dès maintenant en ligne sur le site congrès mission Manosque ou à l'accueil à St Raymond. N'oubliez pas que les prix augmentent dès le 9 septembre ... pour une question d'organisation.

PROCHAINES CELEBRATIONS

En ce début d'année, messes le dimanche à Manosque 9h et 10h30 et messe anticipée le samedi soir dans les villages 18h.

Messes dans les villages :

- le samedi 7 septembre à **Pierrevert**
- le dimanche 8 septembre – Pèlerinage traditionnel à ND de la Roche Amère - Messe 10h30 à la Chapelle

NOUS PORTONS DANS NOTRE PRIERE

- Ceux qui sont nés à la vie nouvelle dans le Christ par le baptême : Diana Boccaccio, Valentina Chapus, Adriel Lebreton, Iris Grumier, Joy Gennaro, Mylan Girout, Brooke Lazard, Ilona Marine Riviera, Christian Codoul, Enzo et Luana Thadeus
- Ceux qui se sont unis par le sacrement du mariage : Marie Alunno et Steeven Bouquet, Yannis Grumier et Clara Barbot, Adeline Vidau et Erwan Pascuzzi, Jordan Serafino et Sara Gadea
- Les défunts de la semaine écoulée et leur famille : Raymond Tappero, Arlette Beyan, Arduiaz Roux, Suzanne Calmon, Georges Clottes, Solange Pellen, Nathalie Naegele, Mireille Mille, André Aime, François Stoskopf, Denis Treboz, Lucienne Silvy, Pierre Rico, Salvatore Bianco, Anronia Arduca